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CASERTA - Così coach Bartocci commenta la gara: «Abbiamo avuto un approccio decente alla
partita, poi, andando avanti nei minuti, abbiamo subito fin troppo gli uno contro uno delle
guardie e questo lo abbiamo pagato andando sotto, e di tanto, nel punteggio. Nel secondo
tempo abbiamo provato a rientrare e c’eravamo quasi riusciti. Una stoppata subita ed una palla
persa, poi, alla fine hanno fatto sì che loro riprendessero di nuovo l'inerzia della partita. Ecco, il
rammarico è che bisogna avere un'intensità e un'aggressività sicuramente maggiore e più
importante per uscir fuori da questa situazione
».
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